

## 日曜参観で親子のふれあい

6月7日(日) は日曜参観日

を実施しました。早朝から子どもと一緒に歩いて登校される保護者もいらっしやって、自分が子どもの頃を懐かしく思い出されたことでしょう。そして、朝の活動(朝の会、読書タイム)から1・2校時の授業参観まで、子どもたちの様子を熱心に参観されていました。授業参観、校長による講話の後は恒例の「親子ふれあい」活動です。今回は、



熱心に参観される保護者

南薩少年自然の家の先生方のご指導で、サンドグラス細工、スーパー竹とんぼづくりを実施しました。先生たちの丁寧なご指導で、子どもたちはあっという間に素敵な模様のサンドグラスを作り上げていました。また、お父さん方も、竹とんぼの中心やバランスを取るために、子どもと一緒に試行錯誤を繰り返しながら、手伝っていただきました。子どもたちにとっても楽しい思い出の一日となりました。



親子で一緒に竹とんぼ作り

## お話の世界に夢中!

6月3日(水) は中央図書館や「むぎばたけ

のおはなし会」の皆様のご協力を得て読書集会を実施しました。

おはなしの会の皆様による読み聞かせでは、毎回趣向を凝らした読み聞かせを子どもたちも楽しみにしています。今回も、紙芝居やパネルシアター、絵がくるくると変わる「変わり絵」など、みんな目を丸くしながら、お話に夢中になっていました。最後に、図書委員会の子どもたちが、感謝とお礼の言葉を述べました。



真剣にお話を聞く子どもたち

## 自然の中で体験学習

今年は6月9日(火) にイモ植えを、19

日(金)に田植えを実施しました。イモについては幼稚園児と1~4年生までの子どもたちが、畝の中に、丁寧に植えていきました。また、



1列に並んで田植え

今年はPTA会長さんや地域の方のお世話で田植えを実施しました。公民館下の田んぼ(200㎡)をお借りして、代掻きして水が張られた田んぼに1本1本ていねいに植えていきました。初めて田植えを体験した子どもがほとんどで、子どもたちにとっては貴重な体験となりました。秋にはきっとおいしいおイモやお米が収穫できることでしょう。



1年生は初めてのイモ植え

## 楽しかった思い出がいっぱい!

修学旅行: 5月27日(水)~28日(木)  
一日遠足: 5月29日(金)

本校では、2年に一度、5・6年生合同で1泊2日の修学旅行を実施しています。本年は実施の年に当たり、子どもたちの待ちに待ったその修学旅行が5月の末にありました。初日は阿蘇の草千里、火山博物館等を見学しました。あいにく阿蘇山の火口までは見学できませんでしたが、阿蘇の雄大な自然を満喫することができました。昼食後、熊本城に向かい、お城を見学した後、自主学习を実施しました。数名ごとのグループに分かれて歴史館や美術館などを見学しました。その日は熊本市内のホテルに宿泊し、食事の後、みんなでレクリエーションをしたり、部屋で語らったりして楽しい1日を過ごしました。2日目はグリーンランド遊園地です。ジェットコースターをはじめ、お目当ての乗り物を体験して興奮とスリルをおもいっきり味わいました。お昼はミールクーポンを使って好きなものをお腹いっぱい?!食べました。こうして楽しい2日間はあっという間に過ぎてしまいました。20名の子どもたちは、たくさんの楽しい思い出を胸に、無事に学校に帰ってきました。



1年生から4年生までは、1日遠足で「鹿児島水族館」と「健康の森公園」へ出かけました。水族館では大水槽やいろいろな生き物の展示やイルカのショーを見学しました。午後は公園に移動して、お弁当を食べて、広場や遊具でおもいっきり遊びました。お天気にも恵まれて、とても楽しい一日を過ごしました。



